

La cérémonie de La Quille s'est tenue devant la stèle de Jean Pélissier



Comme chaque année ce samedi 19 juillet, le Souvenir Français de l'Aveyron a organisé, avec les Amis du Maquis Jean-Pierre, une cérémonie devant la stèle dédiée à Jean Pélissier, au lieu-dit La Quille, en présence de nombreux élus, personnalités et des membres de la famille de Jean Pélissier.

Cette cérémonie commémore le sacrifice de ce jeune résistant et de ses nombreux camarades qui ont perdu la vie sur ces terres.

Il y a 8 ans, le 19 juillet 1944, plusieurs membres du maquis Jean-Pierre ont été victimes d'un accrochage avec les soldats d'une colonne allemande. Parmi eux, Jean Pélissier, 19 ans, surnommé « La Flèche », était en mission avec Francis Rayjal, son chef de groupe. Leur voiture est intercoupée à Saint-Geniez-d'Olt par une colonne allemande. Les ennemis tentent d'empêcher leur fuite. Jean

Cérémonie devant la stèle de Jean Pélissier.

Pélissier, après avoir détruit les documents de leur mission, est mortellement atteint, tandis que Francis Rayjal parvient à s'enfuir. La colonne allemande fera encore deux autres victimes : Jacques Baumann, 81 ans, réfugié à Nayrolles, abattu dans le dos et Paul Wormser, dentiste, médaillé olympique pour l'équipe de France d'escrime aux Jeux Olympiques de Berlin en 1936, qui portait secours aux victimes. Arrêté, il fera partie des fusillés de Sainte-Radegonde le 17 août 1944.

A l'issue de la cérémonie, Christian Naudan, maire de Sainte-Eulalie-d'Olt, vice-président du conseil départemental et président de la communauté des communes des Causses à l'Aubrac a invité l'assistance à partager le verre de l'amitié.